

Fecha 30.06.2014	Sección República	Página 4
---------------------	----------------------	-------------

Refrenda Sedesol compromiso con comunidades de Jalisco

El Sol de México

POR ABIGAIL CRUZ

MÉXICO, DF. (OEM-Infomex).- La secretaria de Desarrollo Social (Sedesol), Rosario Robles, declaró que aún falta mucho por hacer para saldar la deuda histórica con los pueblos indígenas, pero sobre todo, dijo "nos comprometemos por los niños". Ante habitantes de Mezquitic, Jalisco, Robles Berlanga resaltó: "Por eso estamos aquí, para demostrar que el presidente Enrique Peña Nieto está cumpliendo con la gente".

Lo anterior, luego de realizar recorrido por las comunidades wixáricas de Mezquitic, dijo que hoy refrendamos ese compromiso y lo hacemos por los niños.

Acompañada por el gobernador de Jalisco, Aristóteles Sandoval; el gobernador tradicional wixárica, Samuel Carrillo, recordó que hace un año estuvieron por primera vez en este municipio y vinieron a comprometerse.

"La gente no nos creía, pero hoy estamos aquí, nuevamente, porque estamos trabajando, demostrando que el presidente Enrique Peña Nieto le está cumpliendo a la gente", señaló.

La funcionaria federal agregó que desde hace 12 meses, en Pueblo Nuevo, por parte del Gobierno de la República se comprometieron a poner en marcha la Cruzada Nacional Contra el Hambre, esfuerzo cuyo objetivo es garantizar la alimentación de los mexicanos que más lo necesitan, así como mejorar las condiciones de vida de las familias.

A un año después, vemos cómo por el esfuerzo de la Cruzada Nacional Contra el Hambre y la suma del Gobierno estatal a la estrategia, se inaugura el comedor comunitario de San Andrés Cohamiata; "hoy se ven las casas, los techos, los pisos firmes, los baños ecológicos, los fogones; hoy se ve cómo han cambiado las condiciones de vida de la gente en la entidad", informó.

